



6月の園だより



令和4年 6月発行
第一吉備こども園
(086)293-7575

あっという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思ひます。また、この時期ならではの自然に触れたり、室内遊びを楽しんだりしながら楽しく過ごしていきたいと思ひます。

<お知らせ>

- ・気候に合わせて、スモックの衣替えを行ってください。
- ・今年度は水遊び・どろんこ遊びを通常通り行います。開始日等は掲示にてお知らせしますので、ご確認ください。
- ・登降園時の IC タグ操作は保護者の方が必ず行うようにしてください。
- ・登園時、検温、検温表への体温の記入、手洗いを必ず行うようにしてください。
- ・6/10(金)は眼科検診となっています。配布する問診票をご確認いただき、必要があればご提出ください。
- ・6/18(土)の参観日につきましては、以前配布したお手紙をご確認ください。ご不明な点は職員にお声かけください。
- ・名前のないマスクが落ちてることがあります。マスクに限らず園で使用する持ち物には必ず名前の記入をお願いします。

< 6 月 の 予 定 >

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水
お楽しみ会		布団持ち帰り (三未)	歯と口の衛生週間						眼科健診 布団持ち帰り (三上)					身体計測 (三未)
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
身体計測 (三上)	布団持ち帰り (三未)	参観日					交通安全教室	避難訓練 布団持ち帰り (三上)						
布団持ち帰り (三未)				ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら										
				(三上) すみれ・ひまわり・あじさい										

クラスだより

ひなぎく組

園にも少しずつ慣れ笑顔で過ごす時間が増えてきました。また、歩けるようになったり伝い歩きができるようになったりするなど、活動が活発になってきました。天気の良い日にはバギーに乗って外へ出たり、テラスに出て滑り台をしたりして楽しんでいます。6月は、梅雨時期ならではの遊びを楽しみたいと思ひます。

さくら組

体を動かすことを喜び、最近ではリズム体操をよく取り入れています。新しい曲では、1回様子を見たり簡単な所だけ真似をしたりしていますが、1曲終わると「もう一回」と喜んでくれるので、何度も繰り返し踊っています。真似をしたり踊りを覚えたりして、一緒に踊る時ははじける笑顔が素敵なさくら組です。今月は衣服の着脱やスモックのボタンのはめ外しに挑戦しようと思ひます。まだ1人ではまだ難しいので、お家でも手を添えて取り組む姿を見守ってあげてください。

うめ組

自分で好きな遊びを見つけ、じっくりと遊ぶ姿が見られるようになってきました。食事では手づかみやスプーンを使って自分で食べようとする姿が見られるので、その姿を大切にしながらも食器に手を添えたりスプーンを使って食べたりすることを知らせていきたいと思ひます。また、高月齢児は少しずつおまるに座る練習をしたり、自分でパンツやズボンの着脱をしたりすることができるよう関わっていききたいと思ひます。今月も天気の良い日は外で遊んだり、室内でもサーキット遊びなどを通してしっかりと体を動かしたりしていきたいです。

すみれ組

新年度が始まって2カ月が経ち、少しずつすみれ組での生活にも慣れてきました。給食では苦手な物にも自ら食べようと挑戦する姿が見られるようになりました。今月はそのような姿を大切にしながら、お皿を持って食べるなど、食事のマナーも丁寧に伝えていきたいと思ひます。遊び面では、雨の日でも室内での遊びを楽しむことができるよう、新聞遊びや折り紙、運動遊びなどを通して楽しみたいと思ひます。

ばら組

暖かくなりお外へ出る機会が増え、高月齢児は保育教諭や友達と追いかけて遊んだり、砂場で用具を使って遊んだりして楽しんでいます。また低月齢児は、砂に触って感触遊びをしたり、スコップを持ってみようとする姿が見られます。言葉も増え、保育教諭や友達と言葉のやり取りを楽しむ子どもの姿も見られるようになりました。今月も気温に気を付けながら外で体を動かしていきたいです。

ひまわり組

園生活にも少しずつ慣れ、自分のことだけではなく周りのことにも目を向けることができるようになってきました。お手伝いが大好きで、牛乳パックを洗ってくれたり、机を拭いてくれたりするなど、自分で気が付いて行動してくれる姿も見られるようになりました。ただ、お手伝いがしたいという気持ちから自分のことが疎かになることもあるので、今月は「身の回りのことを丁寧にやる」を目標に過ごしていきたいと思ひます。また、外遊びや室内サーキットを通して体を動かす遊びができるよう引き続き楽しんでいきたいと思ひます。

もも組

自分の持ち物をかばんから出したり、スモックの着脱をしたりするなど、まだまだ時間はかかっていますが、ゆっくりと身の回りのことをしようとする姿が見られるようになってきました。また、天気の良い日にはお外で遊ぶことを楽しみにする姿も見られます。今月も天気の良い日には外遊びをしたり散歩に行ったりして楽しみたいと思ひます。

あじさい組

暑さに負けず、園庭でお外遊びや、ころがしドッチ、縄跳びをして体を動かす姿が見られます。また室内では、友達とルールを話し合いながらじゃんけん列車や猛獣狩りをして楽しんでいます。生活面では、自分が使った物だけでなく共同で使うトイレのスリッパや絵本などが乱れていることに気付いたら整頓し、みんなで整理整頓ができるようにしています。今月はあさがおや野菜の水やりを通して、生長を楽しんでいきたいです。